

EL NUEVO STRALIS HI-WAY, PROTAGONISTA DEL VIDEOJUEGO “EURO TRUCK SIMULATOR 2”

La empresa que desarrolla el programa, SCS Software, ha utilizado nuevas técnicas de diseño para conseguir el máximo realismo del camión de Iveco

Madrid, 17 julio 2013

El nuevo **Stralis Hi-Way**, el buque insignia de **Iveco** que se produce en exclusiva en la factoría de Madrid, se acaba de convertir en el protagonista del más famoso videojuego de conducción de camiones, el “**Euro Truck Simulator 2**”. **Iveco** ha cedido los derechos de imagen de este modelo a **SCS Software**, la empresa que desarrolla este simulador, que está disponible en 30 idiomas.

La unión entre el vehículo de **Iveco**, elegido “**Truck of the Year 2013**”, y la creatividad de los desarrolladores de **SCS** ha llevado a un resultado espectacular gracias al uso de nuevas técnicas de diseño que han convertido al camión de **Iveco** en el más realista de este videojuego.

Al volante del nuevo **Stralis Hi-Way** en “**Euro Truck Simulator 2**” el jugador deberá demostrar que es un excelente camionero. Tras definir algunas características del vehículo y seleccionar la mercancía que va a transportar, tendrá que hacer la entrega en el tiempo fijado. El jugador podrá conducir, con la ayuda de un sistema de navegación GPS, a través de las 60 ciudades más importantes de Europa, encontrando en su camino estaciones de servicio, autopistas de peaje y áreas de descanso. Deberá respetar la señalización y los límites de velocidad y todo ello para conseguir mejorar su puntuación si realiza el recorrido como un experto profesional del transporte.

El diseño de un vehículo para “**Euro Truck Simulator 2**” exige varios meses de trabajo de precisión para crear los modelos en 3D que se conducen en el juego. La reproducción del exterior y del interior de la cabina del **Stralis Hi-Way** refleja fielmente todos los detalles del modelo real como el salpicadero ergonómico, funcional y fabricado con materiales de alta calidad. La colocación de los mandos,



perfectamente visibles y accesibles para el conductor, garantiza la máxima seguridad.

Con esta iniciativa, **Iveco** llega al mundo del videojuego con el camión estrella de su gama pesada para satisfacer la demanda de la cada vez más numerosa comunidad de apasionados de este entretenimiento.

Una breve demostración del funcionamiento del simulador con el nuevo Stralis Hi-Way está disponible en: www.youtube.com/watch?v=1pB_S-jDd68

Iveco

Iveco, sociedad del Grupo Fiat Industrial, diseña, fabrica y comercializa una amplia gama de vehículos industriales ligeros, medios y pesados, de obras, autobuses, autocares y vehículos especiales para diversos usos, como todoterreno, contra incendios, para defensa o protección civil. Con más de 26.000 empleados, Iveco produce vehículos equipados con la más avanzada tecnología en 11 países del mundo, en Europa, Asia, África, Oceanía y América Latina. Los 5.000 puntos de venta y asistencia en más de 160 países garantizan el apoyo técnico en cualquier lugar en el que trabaje un vehículo Iveco.